

LUPP + PARTNER ADVISED
EMZ PARTNERS ON THE
INVESTMENT IN
FOTOFINDER SYSTEMS
GMBH

München, 8. April 2022

LUPP + PARTNER HAT EMZ PARTNERS
BEI DEM INVESTMENT IN FOTOFINDER
SYSTEMS GMBH BERATEN

Lupp + Partner hat EMZ Partners bei dem Investment in die FotoFinder Systems GmbH („FotoFinder“) beraten. FotoFinder ist ein führender Anbieter von Hautvisualisierungstechnologie zur Hautkrebsfrüherkennung sowie für ästhetische Anwendungen.

EMZ Partners erwirbt eine Mehrheitsbeteiligung an FotoFinder und investiert zusammen mit dem Mitgründer Andreas Mayer sowie weiteren Mitgliedern der Familie Mayer und ausgewählten Mitgliedern des Managements.

1991 gegründet, bietet FotoFinder Produkte und Dienstleistungen für Dermatologen, dermatologische Kliniken, Krankenhäuser, Screening-Zentren und Forschungsinstitute an. Die Lösungen kombinieren proprietäre AI-basierte Software mit marktführender automatisierter Ganzkörperkartografie sowie Auflichtmikroskopie-Geräten zu integrierten Systemlösungen für Hautvisualisierung.

Der Vollzug der Transaktion wird für Ende April 2022 erwartet.



Munich, 8 April 2022

LUPP + PARTNER ADVISED EMZ
PARTNERS ON THE INVESTMENT IN
FOTOFINDER SYSTEMS GMBH

Lupp + Partner advised EMZ Partners on the investment in FotoFinder Systems GmbH (“FotoFinder”), a leading provider of skin visualisation technology for early skin cancer detection and aesthetics.

EMZ Partners acquires the majority of FotoFinder and makes its investment together with co-founder Andreas Mayer, further members of the Mayer family and selected management team members.

Founded in 1991, FotoFinder offers products and services to dermatologists, dermatology clinics, hospitals, screening centers and research institutes. The solutions sold combine proprietary AI-based software with industry-leading Automated Total Body Mapping capabilities as well as video dermoscopy devices, forming integrated system solutions for skin imaging.

The closing of the transaction is expected to occur end of April 2022.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren im Rahmen von Private Equity-Transaktionen, insbesondere im Gesundheitswesen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 50 Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten.

The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in advising investors on private equity deals, particularly in the healthcare sector.

Lupp + Partner is a transaction law firm with currently 50 lawyers, working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin.